

Un premier mini festival avec Kobutsune et Patrick Coutin réussi

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Mardi, 01 Octobre 2019 15:51



A Sainte-Eulalie-d'Ans, les nouveaux propriétaires du [château de Belsis](#) , destiné à terme à s'ouvrir à tous événements culturels, ont proposé samedi 21 septembre 2019 une soirée-concert de rock sur l'ancienne demeure paysanne. D'abord le groupe Kobutsune a chauffé l'assemblée dans une ambiance trip hop. Puis, Patrick Coutin, en invité vedette, a pris la suite. Né le 21 mars 1952 en Tunisie, Patrick Coutin connaîtra le succès en 1981 avec le tube "J'aime regarder les filles", un début de son aventure dans le monde de la musique. Il continue de publier des albums, mais réalise aussi des clips et expose des tableaux, d'influence pop art. En 1993, il sort un album live enregistré à Lille, comportant de nouvelles chansons. Puis, viennent "Aimez-vous les uns les autres" en 1995, et plus récemment "Industrial Blues" en 2001. Également producteur, il a produit des artistes comme Dick Rivers ou Les Wampas, et a collaboré avec des artistes comme Michel Delpech, Roch Voisine ou Patrick Rondat. À partir d'octobre 2014 et jusqu'en juillet 2015, il participe à la tournée Stars 80, à l'origine avec notamment Julie Pietri, Lio, Émile et Images, Sabrina, François Feldman, Jean-Pierre Mader et autres artistes. Il n'a jamais cessé de produire pour lui, pour les autres. Auteur de romans policiers, journaliste, chanteur de french-rock et producteur français, il est à l'origine du spectacle "Ginzburg" en l'honneur de Serge Gainsbourg. Reconnu par ses pairs, il est à la tête de la direction générale chargée de la démocratie, des territoires et des événements de la ville de Bobigny (93). Pour son récital, Patrick Coutin était accompagné de Gilles Michel à la basse et Philippe Leroux à la batterie. À la fin de la soirée, où une cinquantaine de personnes ont assisté, les châtelains très branchés Béatrice et François étaient satisfaits d'avoir pu mettre en place ce premier concert semi-privé avec le copain Patrick Coutin, et comme invité Kobutsune, un groupe découvert en Bretagne. A travers ce mini-festival, leur souhait est "d'amener des artistes sur ce domaine extraordinaire de Belsis, grâce au partenariat du restaurant l' *Ambiance*

" de Sainte-Eulalie-d'Ans. Une soirée qui fut une bonne réussite et qui devrait en appeler d'autres.